

Le ministre des Affaires Étrangères condamne l'assassinat de militaires vénézuéliens



Caracas, 2 avril (RHC) Le ministre des Affaires étrangères, Jorge Arreaza, a condamné l'assassinat de deux militaires vénézuéliens des forces mixtes d'exploration, lors d'une embuscade dans le Ripial, localité de l'État frontalier d'Apure.

Nos condoléances à vos proches. Les Forces armées nationales bolivariennes continuent de garantir notre souveraineté et de porter des coups durs aux groupes armés irréguliers colombiens financés par le trafic de stupéfiants, a écrit le chef de la diplomatie vénézuélienne sur son compte sur le réseau social

twitter.

L'attaque a eu lieu alors qu'un véhicule blindé BTR-80A aurait été touché par un lance-roquettes portable, selon les enquêtes préliminaires.

La FANB a publié jeudi un communiqué dans lequel elle a réaffirmé qu'elle resterait ferme face aux attaques de ces groupuscules qui prétendent s'emparer du contrôle des zones frontalières de l'État vénézuélien d'Apure.

'Nous continuerons à utiliser toutes nos capacités de combat jusqu'au moment où cela sera nécessaire pour neutraliser ces criminels, où qu'ils se trouvent, car nous ne céderons pas un millimètre du territoire sacré de la Patrie à leurs intérêts mesquins', rapporte le texte.

Il rapporte en outre la mort de neuf irréguliers et l'arrestation de 32 autres à la suite des opérations du Bouclier bolivarien 2021 dans cette région frontalière avec la Colombie.

Il signale également que six engins explosifs ont été désamorçés et neuf camps détruits, dont l'un était utilisé pour la fabrication de cocaïne.

Il note qu'un tel fait confirme la lâcheté, la malveillance et la vilénie de ces organisations criminelles qui, sous la protection du gouvernement colombien, prétendaient occuper illégalement des secteurs de l'espace géographique vénézuélien pour mener leurs activités criminelles.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/252754-le-ministre-des-affaires-etrangeres-condamne-lassassinat-de-militaires-venezueliens>



Radio Habana Cuba